



CARRERA SOLIDARIA 17 DE JUNIO

COLABORACIÓN CON ACNUR EN SOLIDARIDAD CON SUDÁN DEL SUR

La carrera solidaria que se está planificando es una iniciativa comunitaria diseñada para recaudar fondos y generar conciencia sobre la situación crítica que enfrenta Sudán del Sur. Los fondos recaudados se destinarán a proyectos humanitarios en Sudán del Sur, incluyendo el acceso a agua potable, alimentos y atención médica. Además de contribuir económicamente, la carrera busca sensibilizar a nuestro alumnado sobre los desafíos que afrontan los sudaneses del sur, promoviendo la empatía y la acción social en beneficio de una de las regiones más necesitadas del mundo.

¿Cómo se desarrollará la jornada?

<p><u>2ª hora</u> Bajarán al patio, recogidos por alumnos monitores, los grupos de 2ºESO.</p>
<p><u>3ª hora</u> 3º y 4ºESO.</p>
<p><u>4ª hora</u> 1º ESO.</p>

Para poder participar, el alumnado o profesorado interesado tendrán que comprar un dorsal para la carrera (2€). Del mismo modo, se pondrán a la venta algunos artículos solidarios para colaborar de manera alternativa y aumentar la recaudación que pasan a listarse a continuación:

PULSERA	1€		Tratamiento para 1 día contra la desnutrición infantil
DORSAL	2€		Kit de higiene infantil
CAMISETA	8€		Gafas graduadas para un niño refugiado
BOLSA	10€		Kit de material escolar (mochila, cuadernos, lápices...)